



TRANSPORTADORES EXIGEN MEDIDAS DE SEGURIDAD ANTE PARO ARMADO ANUNCIADO POR EL ELN

Transportadores exigen al Gobierno activación de la póliza de seguro contra el terrorismo

Bogotá, Febrero 7 de 2018. Ante el anuncio del ELN de realizar un paro armado en el Chocó a partir de las 6:00 am del 10 de febrero, los empresarios de transporte terrestre intermunicipal de pasajeros expidieron una carta al Ministro de Transporte exigiendo la activación de la póliza de seguro contra el terrorismo.

“Estamos muy preocupados porque ante el paro armado anunciados por el ELN en el que hacen un llamado a los transportadores y pasajeros de abstenerse de viajar en la zona, siempre se presentan hechos violentos con la quema de vehículos, afectando gravemente a las empresas que tiene las rutas en la región”, afirmó José Yesid Rodríguez, Presidente de ADITT - Asociación para el Desarrollo Integral del Transporte Terrestre Intermunicipal.

Finalmente, el empresario gremial aseguró que el Gobierno Nacional deberá tomar de manera inmediata las medidas de rigor para proteger a la población y los vehículos de transporte intermunicipal ya que las pérdidas para los empresarios son millonarias por cada día de paro.

Mayor información - Comunicaciones
Lina Chaparro
Cel 3106950865
e-mail: lmch52@hotmail.com